

Garantie Aqor Divesystems

Gültigkeitszeitraum:

Diese Garantie gilt für einen Zeitraum von 2 Jahren ab dem Kaufdatum für Inflator, Ventile und Reißverschlüsse sowie für einen Zeitraum von 3 Jahren ab dem Kaufdatum für Nähte, Schweißnähte, Harness, Gurte und Backplate

Abgedeckte Produkte:

Die Garantie deckt alle Tauchsportartikel von Aqor Divesystems ab.

Garantiebedingungen:

1. Inflator, Ablassventil und Reißverschlüsse:

Aqor Divesystems garantiert, dass die Inflatoreinheit, Ablassventil und Reißverschlüsse für einen Zeitraum von 2 Jahren ab dem Kaufdatum frei von Material- und Verarbeitungsfehlern sind. Sollten innerhalb dieses Zeitraums solche Mängel auftreten, wird Aqor den Artikel kostenlos reparieren oder ersetzen.

2. Nähte und Materialien:

Aqor garantiert, dass Nähte, Schweißnähte, Harness, Gurte und Backplate für einen Zeitraum von 3 Jahren ab dem Kaufdatum frei von Material- und Verarbeitungsfehlern sind. Sollten innerhalb dieses Zeitraums solche Mängel auftreten, wird Aqor den Artikel kostenlos reparieren oder ersetzen.

Garantierweiterung:

- Die Garantie wird bei Jährlicher Revision und Prüfung durch den Aqor Fachhändler auf 5 Jahre erweitert.

Bedienung für die Garantierweiterung:

- Die Garantie kann nur auf 5 Jahre erweitert wenn das Serviceformular durch den Händler vollständig dokumentiert wird, und die Rechnung der jeweiligen Prüfung / Revision vorgelegt werden.

Garantiausschlüsse:

- Die Garantie deckt keine Schäden durch äußere Gewalteinwirkung, unsachgemäßen Gebrauch, Fahrlässigkeit, normale Abnutzung, Schäden durch Fremdprodukte oder Nichtbeachtung der Bedienungsanleitung ab.

Geltendmachung der Garantie:

- Um diese Garantie in Anspruch zu nehmen, muss der Käufer den Artikel zusammen mit dem Kaufbeleg an den autorisierten Aqor-Händler zurücksenden oder sich direkt an Aqor Dive Systems wenden. Aqor Dive Systems behält sich das Recht vor, die Gültigkeit der Garantie zu überprüfen, bevor Reparaturen oder Ersatzleistungen durchgeführt werden.

Diese Garantie gewährt dem Käufer bestimmte gesetzliche Rechte, die je nach Land oder Region variieren können. Diese Garantie beeinträchtigt nicht die gesetzlichen Rechte des Käufers gemäß den geltenden Verbraucherschutzgesetzen.

Warranty Aqor Divesystems

Period of validity:

This warranty is valid for a period of 2 years from the date of purchase for inflator, dump valve and zippers and for a period of 3 years from the date of purchase for Seams, Welds, Harness, Straps and Backplate

Covered Products:

This warranty covers all diving items from Aqor Divesystems.

Warranty conditions:

1. inflator, dump valve and zippers:

Aqor Divesystems warrants the inflator unit, dump valve and zippers to be free from defects in materials and workmanship for a period of 2 years from the date of purchase. Should such defects occur within this period, Aqor will repair or replace the item free of charge.

2. Seams and Materials:

Aqor warrants that seams and materials will be free from defects in materials and workmanship for a period of 3 years from the date of purchase. Should such defects occur within this period, Aqor will repair or replace the item free of charge, at its sole discretion.

Warranty extension:

The warranty is extended to 5 years with annual inspection and testing by the Aqor specialist dealer.

Handling for the warranty extension:

The warranty can only be extended to 5 years if the service form is fully documented by the dealer and the invoice for the respective inspection / revision is submitted.

Warranty Exclusions:

This warranty does not cover damage caused by external force, improper use, negligence, normal wear and tear, damage caused by third party products or failure to follow the operating instructions.

Claiming the warranty:

To make a claim under this warranty, the purchaser must return the item along with proof of purchase to the authorized Aqor dealer or contact Aqor Dive Systems directly. Aqor Dive Systems reserves the right to verify the validity of the warranty before repairs or replacements are made.

This warranty gives the purchaser specific legal rights which may vary from country to country or region to region. This warranty does not affect the purchaser's statutory rights under applicable consumer protection laws.

